

# いたばし環境だより

第11号



今回は

- ①板橋区がCOP24ジャパンパビリオンにて脱炭素化に向けた取り組みを紹介しました！！
  - ②第6回板橋クリーン作戦ごみ拾い選手権
  - ③海洋プラスチック問題について考えてみませんか
- の3本立てです！

## ①板橋区がCOP24ジャパンパビリオンにて脱炭素化に向けた取り組みを紹介しました！！！！



スピーチをする坂本区長

平成30年12月10日、ポーランド・カトヴィツェで開催された「国連気候変動枠組条約第24回締約国会議（COP24）」において、ジャパンパビリオンで行われた国内外の自治体代表によるセッションに、坂本区長が登壇しました。

ジャパンパビリオンでのスピーチで、「持続可能な社会の担い手の育成」をめざす環境教育のほか、熱帯環境植物館開設から続くマレーシアとの交流、区の施策とSDGs（持続可能な開発のための目標）、小・中学校での日光産木材の活用事例など、都市と地方とがエネルギーや地域資源を補完し合う循環共生型社会への取り組みについて紹介しました。

板橋区では、今後も国内外の自治体と連携しながら、地球温暖化対策を進めていきます。

### エコポリス板橋環境行動会議 平成31年度事業計画

- 春の板橋クリーン作戦  
5月18日（土）～6月 2日（日）
- エコライフウィーク夏  
6月17日（月）～6月23日（日）
- 打ち水キャンペーン  
7月13日（土）～9月 1日（日）

- 秋の板橋クリーン作戦  
11月 1日（金）～11月30日（土）
- エコライフウィーク冬  
12月 1日（日）～12月 7日（土）
- ポイ捨て防止キャンペーン  
12月 7日（土）～12月15日（日）
- 板橋クリーン作戦ごみ拾い選手権  
2月下旬頃実施予定

## ②第6回板橋クリーン作戦ごみ拾い選手権



参加者の皆さま



ごみ拾いの様子



2月23日に「第6回板橋クリーン作戦ごみ拾い選手権」をエコポリスセンター周辺で開催しました！

このイベントは、拾ったごみの量を競い合うことで楽しみながら板橋のまちをきれいにするというものです。

今回は7チーム26名の幅広い年代の方々にご参加をいただきました。

**優勝**

いたばし若者  
サポートステーション

**準優勝**

オーネスト成増

**第3位**

SKC62

## ③海洋プラスチック問題について考えてみませんか



荒川河川敷（板橋区）に打ち上げられたペットボトル等のプラスチックごみ

わたしたちの生活のあらゆる場面で利用されているプラスチック。しかし、その多くは「使い捨て」され、海洋など自然環境に流失してしまうことも少なくありません。

これらは、海岸での波や紫外線などの影響を受け、やがて小さなプラスチックの粒子（マイクロプラスチック）となり、人を含む生物の体や繁殖などに影響を与える可能性が大変懸念されています。

この問題の解決のためには、廃棄されるプラスチックの約半分と言われている、レジ袋やペットボトルなどを含めた使い捨てプラスチックをリデュース（Reduce）【発生抑制】することが、重要です。皆さんも、エコバッグの活用や、ペットボトルをきちんと分別して資源としてリサイクルする等、身近なところから、この問題の解決に取り組んでみませんか。

【編集発行】エコポリス板橋環境行動会議  
事務局 板橋区資源循環推進課資源循環協働係

（区役所北館7階11番窓口）

〒173-8501 板橋区板橋2-66-1

TEL:03-3579-2258 FAX:03-3579-2249